2

٤

NTT労組

コムウェア九州分会

編集責任者 武藤 和彦

編集担当者 和田 尚之



五月一六日

(未

5

一八日

 \pm

広島にて

¬NWJ

九

州分会からは、 ダズトレーニング・ベーシックコース」研修が行われ、 河合執行委員が参加した。

「NWJりーダストレーニング・ベーシックコース」

ダーズトレーニング・ベ ことができた。

今回受講した

N W

いる問題であり分会対応で 約の解除は、現在直面して 特に労働契約期間や労働契 を元に講義して頂いたが、 齢者雇用安定法・労働契約 年に改定された労働法 浩文」さんから、 活用したいと思った。 社会保険労務士の の骨子を具体的な事例 _ 寺 (高 \equiv

動の変遷について、

当組織

誕生からこれまでの運動

NTT労働組合の歴史と運 シックコース」では、

まず

その後実施したグループディ 田浩之」先生からの講義と いては、 また、 政治との関わりに 政治学者の 森

員の労働条件と生活を守り

続けていることを認識する

おり、

幾度かの変遷をたど

の積み重ねから成り立って 合は諸先輩方の運動と努力

りながらも、

今もなお組合

学び、

今日のNTT労働組

よりの説明と資料映像から

歴史を、

「杉山委員長」

跡地と、 和記念資料館を見学しまし 記念碑・モニュメント、 分会長の案内で、 日目は中国分会の の旧陸軍の毒ガス製造工場 平和学習では、 広島平和公園内の 大久野島 隅田田

惨さや不条理を実感するこ 伺ったが、 軍管区司令部作戦室跡地で 報を行った岡ヨシエさん 被爆体験証言を、 二日目は、 改めて戦争の悲 原爆投下の第 旧中国

との意見交換により、 スカッションでのメン ということが理解できた。 家を政界に送る必要がある たちと同じ立場に立つ政治 位の維持・向上のため、 働三権の維持や労働者の地 労働者を守る労働 Tに関わる事案のみでなく 二法や労 N T

生活も、 る理由について理解するこ とができ 組合が平和活動を行って とを再確認させられ、 れば実現できないというこ とができた。 平和な状態でなけ 今現在の仕事も

事を覚えています

平

戦するのが好きです。

今はビール片手に野球観

ソスのファンになって十二

熱血ホークスファンです!

つかは親父になって自

年が経ちました。

まだまだ

ことができた。 年半になるが、 合の存在と活動の意義につ 修を受講し、 分会執行委員になって て再確認と再認識をする 改めて労働組 今回この研

分の子供を連れ、ドー

ムに



ました。ドームで野球を見 ながらメロン味のフローズ 九九年福岡ダイエー 分が小学校五年生のときで ンです。 ハンクホークスです。 ノを食べるのが好きだった くが初優勝した時からのファ 一工ベスと超強力打線で よく親父が自分と弟を ムに連れて行ってくれ 一九九九年といえば あの時のホ 袁 海名

私の一番は福岡ソフ

<u></u> 1 3平和カンパに、ご協力を一」 以下丁労組では、 今年も平和 0 取り組みを続けていきます。

> TEL: 261 -8580E-mail:uni.kyushu@nttcom-kyushu.co.jp 九州分会ホームページアドレス: http://www.kyushu.comware-hq-ntt-union.jp/index.html

なんでも法律相

談

(D)

開

催

间候

日

火

 $\overline{\mathbf{H}}$

日

火

環境





「アピール21」ホームページ http://www.apr21.gr.jp/ ←こちらも参照しよう!

保険の知っ得情報

長期障害所得補償保険「GLTD」

病気やケガで働けなくなった時、病気休暇等のいろいろな制 度が用意されておりますが、 それらは、いつまでも続くものでは ありません。そのような、病気やケガで長期間働けなくなった 時にお役に立つのが、「長期障害所得補償保険GLTD」です。

お客様の声 (40代・男性)

2年前に脳こうそくとなり、右半身に運動障害が残りました。 日常生活全般に介護が必要なため、まだ復職はできていま せん。すでに病気休暇期間は終了し、現在、病気休職2年 目に入っています。

「長期障害所得補償保険GLTD」に加入していたため、今は 保険金を受けとっています。

復職を目指して、日々リハビリに頑張っていますが、毎月の収 入があるのは心強いものです。

保険の知っ得情報

長期障害所得補償保険「GLTD」

住宅ローン返済中です・・・

マイホームを取得され住宅ローンを利用されている方の多くは 融資を受ける際に、「団体信用生命保険」の申込み手続きも 同時に行なっているのではないでしょうか。

団体信用生命保険は、住宅ローンの返済途中で死亡あるいは 高度障害になった場合に、本人に代わって生命保険会社が住 宅ローン残高を支払うというものであり、マイホームを守るため には非常に重要な役割を担っています。

しかしながらあくまでも死亡・高度障害を対象としており、病気 やケガで長期療養を余儀なくされた場合には、保険金支払の 対象とはなりません。最近では生活習慣病などで就業できなく なった場合の保障がついているブランも見受けられますが マイホームを守るためには、病気やケガの長期療養による収フ 減を力バーすることも重要なポイントと言えます。

「がん」を考える。それは、ご家族を想うこと。

一日に5000個も発生します

細胞が分裂するときには、元のDNAを2倍にコピーして、新しい2つの細胞 に振り分けます。人間(の細胞)がやることですから、コピーのときにミスが起こる こともあります。これが突然変異です。

最近の研究では、がん細胞は健康な人の体でも一日に5000個も発生して は消えていくことがわかっています。がん細胞ができると、そのつど退治している のが免疫細胞(リンパ球)です。免疫細胞は、ある細胞を見つけると、まず自 分の細胞かどうかを見極めます。そして、自分の細胞でないと判断すると、殺 してしまいます。がん細胞は、もともと正常な細胞から発生しますのでカラダの 外から侵入する細菌などと比べると、免疫細胞にとって「キケンな異物」と認 きない傾向がある、と言われます。

それでも免疫細胞は、できたばかりのがん細胞を攻撃して死滅させます。私 たちのカラダのなかでは、毎日毎日、「5000勝0敗」の闘いが繰り返されている

しかし、年齢を重ねると、免疫細胞の機能(免疫力)が落ちてきます。目に は見えない壮絶な闘いを勝ち抜いて、ひっそりと生き残ったたった1つのがん細 胞が、分裂を繰り返し、やがて「がん」になっていくのです。

※東京大学医学部附属病院 放射線科准教授 緩和ケア診療部長 中川恵一著「がんのひみつ」より

きらら保険サービス株式会社

お客様コンタクトセンタ 0120-590-251

「がん」を考える。それは、ご家族を想うこと。

がん治療の3つの基本

手術・放射線治療・科学療法 (=抗がん剤治療)

現代医学において、がんの治療としてはっきりと効果が証明されているのは、 手術・放射線治療・科学療法(=抗がん剤治療)の3つです。

①【手術】は、ある臓器にとどまっているがんとまわりのリンパ腺をメスで切り取っ てしまう治療法です。がんの組織だけを切ろうとするとがん組織を取り残す心配 がありますので、ふつうはがん組織のまわりの正常な組織も含めて切除します。 ②【放射線治療】は、臓器にできたがんにだけ、あるいは、予防的にそのまわり のリンパ腺などをふくめて放射線をかける治療です

③【科学療法=抗がん剤治療】は、抗がん剤などの化学物質を点滴や飲み 薬の形で投与するもので、化学物質が全身に行き渡る点で、手術や放射線 治療と異なります。全身に転移がある状況では、局所治療ではダメですので、 理屈の上では唯一効果のある治療法です。

しかし、ほとんどのがんで完治するためには、局所治療である手術か放射線 治療か、どちらかが必要なのです。逆に言えば、科学療法だけで治るがんはま ずありません。

※東京大学医学部附属病院 放射線科准教授 緩和ケア診療部長 中川恵一著「がんのひみつ」より

きらら保険サービス株式会社

お客様コンタクトセンタ 0120-590-251